

Roque Pérez se solidarizó con Chivilcoy

Escrito por Administrador

Viernes, 06 de Diciembre de 2013 00:00

{besps}secretariageneral06122013|width=215|height=143{/besps}

El martes 3 de noviembre, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini viajó a la ciudad de Chivilcoy, que fue azotada por un fuerte temporal el pasado lunes, a fin de brindar su solidaridad y prestar colaboración a su par de dicha localidad, el Intendente Aníbal Pittelli. Recorrieron junto al Ministro del Interior y Transporte Florencio Randazzo, las zonas más afectadas por el temporal.

Se debe destacar que la poda correctiva que se hizo en Roque Pérez evitó que la caída de árboles y ramas dañaran inmuebles, vehículos y lo que es peor, que lastimaran personas. Si bien cayeron algunas ramas, otras podrían haber sido las consecuencias si la poda no se hubiera llevado a cabo en nuestra localidad.